



Lomba Matematika-Sains Diikuti 21 Sekolah

JOGJA -- Lomba Matematika-Sains dan Bahasa Inggris bagi Siswa SMP se-DIY dan Jateng kembali digelar oleh SMA Stella Duce I. Acara rutin tahunan ini sudah memasuki tahun ketiga yang dimulai dari semenjak tahun 2007.

Lomba kali ini diikuti oleh 21 sekolah dengan peserta lomba Matematika-Sains sebanyak 28 Tim dan dan lomba Bahasa Inggris sebanyak 38 peserta.

Dalam acara pembukaan yang diadakan di aula Stella Duce I, Sabtu (21/2) hadir di antaranya kepala sekolah Stella Duce I, ketua Yayasan Tarakanita dan Walikota Yogyakarta Herry Zudianto. Walikota menyambut baik diadakannya kegiatan ini.

Menurutnya ini merupakan kegiatan yang sangat bagus bagi dunia pendidikan di Kota Yogyakarta. Lomba bukan bertujuan untuk mendapatkan juara tetapi lebih untuk mengukur seberapa

jauh ilmu yang sudah dipelajari. "Jangan mengejar piala. Tapi kejarlah ilmu yang akan bermanfaat bagi masa depan kalian, bangsa dan negara. Dan jangan berhenti sampai lomba ini saja tapi teruslah ukir prestasi sampai ke tingkat nasional dan internasional," ujar Walikota memberi semangat para peserta.

Di akhir sambutannya yang sekaligus membuka lomba secara resmi Walikota mengatakan, "Bagi anak-anak yang bisa meraih prestasi sains di tingkat nasional dan internasional, akan diabadikan dalam tapak prestasi di Taman Pintar."

Walikota juga sangat mendukung adanya pelatihan blog bagi para pendamping. "Pemanfaatan teknologi dan informasi mutlak diperlukan untuk para orang tua zaman sekarang demi mendampingi anak-anaknya," tandas Walikota.

Lomba yang diadakan satu

hari penuh ini memperebutkan piala gubernur untuk juara I, piala walikota untuk juara II, piala Yayasan Tarakanita untuk juara III dan piala SMA Stella Duce I untuk juara harapan I.

Keempat piala tersebut diperebutkan dalam lomba Matematika-Sains. Sedangkan untuk lomba Bahasa Inggris memperebutkan juara 1 hingga 3, dan harapan 1 dengan piala dari GKR Hemas, STIMIK Akakom, piala Yayasan Tarakanita dan Piala SMA Stella Duce I.

Untuk lomba Matematika-Sains ada tiga medali yang diperebutkan dalam babak eksperimen dan satu medali untuk babak teori. Selain itu, ada pelatihan blog untuk para pendamping peserta. "Ketika anak-anak sedang berlomba, akan ada pelatihan blog untuk para pendamping peserta," ujar kepala sekolah Sr Petra CB S Pd. (*fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan			

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005